

Los Diez Mandamientos Aclarados por Yeshúa el Mesías

Yahweh es vuestro Dios; no tendréis otras deidades. Yahweh es el único Dios verdadero y no hay ningún otro.

No haréis objetos [ídolos] para postraros ante ellos como si fueran deidades. No hagáis dioses de las enseñanzas y tradiciones falsas, porque esto equivale a idolatría.

No usaréis el Nombre de Yahweh vuestro Dios de manera indigna. Reverenciar el Santo Nombre de Mi Padre, pero no lo escondáis, porque hay salvación en Su Nombre.

Acordaos del día del Shabat para santificarlo. Seis días trabajaréis, pero el séptimo día es un Shabat para Yahweh vuestro Dios. El Shabat comienza al atardecer del viernes – es decir, durante su puesta de sol, y concluye después de la puesta del sol del sábado.

Honrad a vuestro padre y a vuestra madre. Seréis bendecidos si cuidáis a vuestro padre y a vuestra madre durante su vejez y enfermedad. No maltratéis a los ancianos, no os burléis de ellos por su fragilidad o discapacidad.

No asesinaréis. No terminaréis la vida de ninguna persona viva, independientemente de su edad. No abortéis a un niño o niña en el vientre de su madre, ya que es un ser humano vivo en su concepción.

No cometeréis adulterio. No seáis sexualmente infieles a vuestro cónyuge, ni seáis infieles en vuestros votos. Ayudaos los unos a los otros durante las diversas pruebas de la vida.

No robaréis. No toméis lo que no os pertenece. Seréis obligados a devolver lo que tomasteis en el Mundo Venidero.

No daréis falso testimonio contra vuestro prójimo. No mintáis sobre vuestros hermanos, hermanas u otros, sean de Mi rebaño o no. No llevéis a los tribunales a vuestros hermanos y hermanas en la fe, ya que es pecado llevarse los unos a los otros ante las autoridades mundanas. Si habéis sido agraviados y no se pueden hacer las paces, y si os ha causado un daño severo a vosotros o a vuestros seres queridos, entonces el asunto debe ser llevado a la atención de las autoridades mundanas, pero al hacerlo, no mintáis sobre la situación ni hagáis cualquier otra tergiversación sobre los hechos.

No codiciaréis nada que no sea vuestro. La codicia es una herramienta de la malvada para quitar vuestros pies del camino de la justicia. No permitáis que

vuestro corazón busque las riquezas del mundo. En cambio, buscad las riquezas de vuestro Padre en las Escrituras.

Si habéis cometido alguna transgresión contra estas Leyes, buscad rápidamente el perdón de vuestro Padre que está en los cielos y, en la medida de lo posible, haced las paces con las personas contra las que pecasteis.

Adorad solo a Yahweh, vuestro Dios, y amad incondicionalmente a vuestro prójimo. Estos dos mandamientos son las bisagras de todos los demás Mandamientos a lo largo de las Escrituras. No reemplacéis al Padre con ideas, filosofías y argumentos sobre Su naturaleza. Hacer esto lleva eventualmente a la duda, a la infidelidad y a la idolatría. Una vez que empezáis a dudar, empezáis a romper todos los Mandamientos. Arrepentíos antes de que sea demasiado tarde.

Estos Mandamientos no son difíciles de seguir. Si tenéis problemas para entenderlos, pedid sabiduría al Padre. Él enviará Sus espíritus guías para ayudaros a comprender. Orad para recibir sabiduría.

Seguid los Mandamientos y seréis elevados en el Reino de Mi Padre. Ayudad a otros a seguir estos Mandamientos para que puedan avanzar en su conocimiento del Padre. Al ayudar a otros, vosotros también avanzaréis en vuestra naturaleza espiritual.

Si seguís estos Mandamientos, Yo permaneceré con vosotros y el Espíritu de la Verdad os enseñará todo lo necesario para vuestro avance en el Reino de Mi Padre.

(Dado por Yeshúa el 7 de Octubre, 2020)

Fuente: <http://religionoflight.org/ns/cartas-del-reino/>